

HOY SE CUMPLEN 1221 AÑOS DE LA LLEGADA DE LA TÚNICA DE CRISTO A ARGENTEUIL

ARTUR HANULA 12 DE AGOSTO DE 2021



foto: @abcariot / Twitter

"Aniversario de la llegada de la Santa Túnica de Cristo al Monasterio de Argenteuil el 12 de agosto de 800. Este jueves 12 de agosto a las 7:00 pm se celebrará una Santa Misa en el altar de la Santa Túnica en memoria de este bendito día. !" - escribió en Twitter, el p. Guy-Emmanuel Cariot, Pastor-Rector de la Basílica de Argenteuil.

La tradición cristiana afirma que la famosa túnica de Argenteuil es la que vistió Cristo durante su Pasión. La túnica muestra muchos signos de daño, pero aún se pueden estimar sus dimensiones: 122 cm de largo, 90 cm de ancho por debajo de los hombros y 130 cm a la altura del pecho.



Monseñor Roland-Gosselin, obispo de Versailles, y canónigo bretón, decano de Argenteuil, frente a la túnica en 1934, wikimedia (dominio público)

Un tal obispo Hugon de Amiens en 1156 en Argenteuil (aprox. 15 km al norte de París) iba a exhibir la túnica por primera vez en la historia, en el convento de Nuestra Señora la Humilde. Cada año, este lugar comenzó a ser visitado por multitudes de peregrinos.

¿Cómo llegó la túnica a Argenteuil? Sabemos que está allí desde el 12 de agosto de 800. Carlomagno debía presentarlo al monasterio. Entregó la reliquia a su hija, quien era la superiora de este monasterio. A su vez, cayó en manos de Carlos como regalo de la emperatriz de Constantinopla, Irena. La túnica sobrevivió al tumulto de la Revolución Francesa gracias a un sacerdote que la enterró en el jardín. Todavía se encuentra hoy en un relicario cerrado en la basílica de Saint Denis en Argenteuil.

S t. Dionysius en Argenteuil, donde se almacena la túnica, foto del cargador original Kezia1 de Wikipedia en francés - Transferida a Commons desde French.wikipedia por el usuario Korrigan usando CommonsHelper., FAL, <https://commons.wikimedia.org/w/index.php?curid=4770186>

¿Es realmente la túnica de Jesús? Las primeras pruebas sobre su autenticidad se realizaron en el siglo XVII. Pruebas más serias se realizaron a finales del siglo XIX y en la década de 1930. Permitieron establecer que había rastros de sangre en la prenda en lugares análogos a los descritos en los evangelios.

En los años siguientes, un grupo de científicos afiliados a COSTA (Comité de la Santa Túnica de Argenteuil) determinó que la túnica es de origen oriental. Todo esto contribuye a un interés inquebrantable en el manto de



Cristo.

Y esta es una invitación al anfitrión del lugar para celebrar el 1221 aniversario.

Biblia Tunica:

“Cuando los soldados crucificaron a Jesús, tomaron sus vestidos y le hicieron cuatro partes, una parte para cada soldado; también se llevaron la túnica. La túnica no estaba cosida, sino completamente tejida de arriba a abajo. Entonces se decían entre ellos: "No lo rompamos, sino echemos suertes a quien debe pertenecer". Este fue el cumplimiento de las Escrituras: Repartieron mis vestidos entre ellos, y echaron suertes sobre mi vestido. Esto es lo que hicieron los soldados ”(Jn 19, 23-24).

información sobre Tunica de: calun.org